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13 de junho, 2011

Palavra aos Doentes

«Creio em um só Deus». Assim reza o credo da Igreja católica e nós professamos a
nossa fé acreditando, por isso, aqui nos encontrámos, e acreditamos que Deus está
presente, para nós, aqui e agora na Hóstia consagrada. Acreditamos que Ele é único
Deus e Senhor, Criador do universo, Pai cheio de bondade para com as suas criaturas, e
acreditamos também em Jesus Cristo nosso Redentor e no Espírito Santo Consolador.
Mas acreditar não é suficiente, a fé verdadeira há-de levar-nos a viver conforme
professamos, o que nem sempre é fácil. Nos momentos em que à nossa volta só
aparecem dúvidas, trevas e provações, viver com confiança, abandonados nas mãos de
Deus, pois isto é o sinal da fé verdadeira; quando a nossa vida fica presa por causa de
uma doença, impossibilitados de desenvolver a vida e de bastar-se a si próprios,
marginalizados pela sociedade, não é fácil acreditar que Deus é Pai de bondade e que
Ele está ao nosso lado nesses momentos. Parece mesmo que nos deixou sós, mas pelo
contrário, Ele está ao nosso lado e cuida de nós, e é mesmo nestes momentos em que é
necessário renovar a nossa fé: pois «Ele sentar-se-á como o fundidor e purificador de
prata». A imagem é do profeta Malaquias. Sentado à beira do fogo que purifica, o
purificador constantemente observa, segura o material, sem se distrair, e mantém os
olhos, o tempo todo que a prata está na chama, pois se a deixar um minuto a mais do
que o necessário, a prata seria destruída. E perguntamos: como é que sabe quando a
prata está totalmente refinada? “Quando eu vejo a minha imagem na prata”, responde-
nos o purificador. Quando na tua vida, querida irmã e querido irmão, estás a sentir o
calor do fogo, lembra-te que os olhos de Deus estão sobre ti e que Ele vai ficar ao teu
lado, cuidando de ti, até que Ele veja a Sua imagem em ti. As nossas dificuldades, os
nossos sofrimentos e as nossas dores, são o fogo que purifica a nossa vida e a nossa fé,
até que o nosso Deus veja a sua imagem em nós. Claro que temos que confiar nos
médicos e nas pessoas que nos rodeiam, mas além das limitações humana sempre há a
graça de Deus Pai. Ele está ao nosso lado e é o único que pode transformar em valor as
nossas dores. Atrevo-me a dizer que são estes os momentos em que a nossa fé
aumenta mais, mas será preciso que Deus nos encontre disponíveis, Ele precisa do
nosso consentimento para actuar. Podemos ter reacções e até mesmo alguma revolta,
mas a última palavra seja de adesão à vontade misteriosa de Deus. O Senhor Jesus,
envia sobre nós o Teu Espírito de amor para que sejamos capazes de amar também na
prova e na dor, e para que nos dê a coragem de colaborar com Ele para salvar muitos
irmãos que vivem longe de Deus e não acreditam no Teu amor. P. Clemente Dotti,
capelão do Santuário de Fátima
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